

16 FCV-Moanda-Mounana

Nyanga/Département de la Douigny/Moabi/Activités parlementaires

Les parlementaires mutualisent leurs moyens pour aider les populations

FM.MOMBO

Moabi/Gabon

JOSUE Mbadinga Mbadinga, sénateur de la commune de Moabi et 1er secrétaire au bureau du Sénat et Justin Maganga, député du premier siège de la Douigny (incluant la commune et les cantons Doubandji et Douami-Mouembi) viennent de sillonner leur circonscription politique pour apporter leur soutien matériel et financier aux populations.

Ayant en partage la commune de Moabi, les deux élus ont décidé de mutualiser leurs moyens pour une meilleure efficacité sur le terrain. Le ton a été donné par une rencontre avec les chefs de quartiers. Les deux élus nationaux étaient accompagnés du maire de la commune de Moabi, Joseph Brice Kombila Koumba, et de bien d'autres élus locaux. Au cours de ce rendez-vous, les élus ont demandé aux représentants de l'administration de continuer à œuvrer avec dignité et abnégation pour la tranquillité de leurs circonscriptions administratives. Aussi, les ont-ils



Photo : D.R

Les parlementaires Josué Mbadinga (sénateur) et Justin Maganga échangeant avec leurs hôtes...

invités à continuer à faire confiance au chef de l'Etat qui, dès sa prise de fonctions, a pensé à la province de la Nyanga qu'il vient de doter d'une route allant de Ndéndé jusqu'à Mayumba et d'un pont qui facilite désormais la traversée sur la Banio. Ensuite, le vénérable Mbadinga Mbadinga et l'honorable Maganga, touchés par les conditions de vie de leurs concitoyens, ont offert un important lot de matériel de nettoyage au centre médical de Moabi, pour permettre au personnel de cette unité de soins de la maintenir en parfait état de salubrité et d'hygiène.

Ce don, constitué essentiellement des produits de ménage, a été fait, selon le



Photo : D.R

... et posant avec eux.

sénateur communal, Josué Mbadinga Mbadinga, avec le cœur.

SOUTIEN Convaincus que l'église contribue par son action au maintien d'un climat de paix dans



Photo : D.R

Les deux élus remettant le matériel de réparation de la pompe publique à un technicien.

notre pays, les deux élus nationaux sont allés également soutenir l'œuvre de Jésus Christ, en apportant une contribution financière aux églises catholique, de l'Alliance

chrétienne et missionnaire du Gabon, des Assemblées de Dieu et à l'église Christ glorifié de Moabi. « L'œuvre au service de Dieu, qui ne se mesure pas à sa taille, a besoin d'être soutenue et nous ne le faisons pas pour les hommes, mais pour Dieu qui n'est ni dans les quatre murs, ni dans les tabernacles, mais plutôt dans sa parole », ont déclaré les deux élus. A cet effet, ils ont demandé à tous les dirigeants d'église de la localité de prier pour le pays, pour ses autorités, pour la paix et pour les élections qui arrivent afin que Dieu étende sa main pour une bonne issue de celles-ci.

Toujours dans le même

élan de cœur, les deux élus se sont rendus aux quartiers Petit Souangui et Poutou Néni pour apporter des réponses à deux préoccupations majeures des populations de ces quartier privés, pour le premier, d'électricité et d'eau pour le second. Là également, le vénérable Mbadinga Mbadinga et l'honorable Maganga ont mis ensemble les moyens qu'il fallait pour la venue de l'électricité et de l'eau. Ils ont financé intégralement toutes les opérations y afférentes, soit pour acquérir des compteurs, soit pour en déplacer à Petit Souangui et en achetant tout le matériel devant servir à la réfection de la pompe publique de Poutou Néni, non fonctionnelle depuis plus de 12 ans.

La réception des élèves de la classe de terminale a constitué le terme de leur tournée. Toutes ces activités menées à l'actif du chef de l'Etat, qui tient au bien-être de ses concitoyens, témoignent de la volonté de l'ensemble de la classe politique pédagogue de la Douigny de voir Ali Bongo Ondimba continuer à conduire les destinées de notre pays à l'issue des élections d'août 2016.

Ngounié/Département de la Douya - Onoye/Fête des mères et des pères en différé

Les mamans et les papas de Mouila aux petits soins

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

Les mères de la commune de Mouila ont reçu des deux membres du gouvernement des kits de produits alimentaires de première nécessité accompagnés de seaux. Les pères, à travers les chefs de quartiers et leurs adjoints, ont, eux, reçu des tenues d'apparat et des chaises.

LES mamans de la commune de Mouila étaient récemment à l'honneur, à l'occasion de la célébration en différé de la Fête des mères organisée sur la Place des fêtes de Mouila prise d'assaut par les intéressées. Cet événement était à mettre à l'actif des deux membres du gouvernement originaires de la localité, le Pr. Léon Nzouba (ministre des Relations avec les institutions constitutionnelles) et Rufin-Martial Moussavou (ministre des Mines et de l'Industrie).

Les deux ministres ont tenu à concrétiser et à pérenniser une action devenue une tradition:



Photo : Félicien Ndongo

Les chefs de quartiers ont reçu des tenues et des chaises.



Photo : Félicien Ndongo

Une vue des kits alimentaires remis aux génitrices de Mouila.

magnifier et honorer les mamans molvilloises. La majorité de ces personnes invitées à cette occasion appartient au troisième âge. « Cette manifestation entre dans le cadre de la solidarité et le partage, d'autant que le distingué camarade Ali Bongo Ondimba nous instruit chaque jour de participer à l'effort communautaire dans le souci de donner au plus grand nombre », a rappelé Rufin-Martial Moussavou. Et le Pr. Léon Nzouba de renchérir: « Le président de la République Ali Bongo Ondimba, dans son triptyque paix-développe-



Photo : Félicien Ndongo

Remise d'un kit à une bénéficiaire par le Pr. Léon Nzouba.

ment-partage, ne cesse de le répéter. Si vous êtes en paix, vous allez vous déve-

lopper et partager par la suite; d'où l'objet de ces présents. De façon sponta-

née et toujours avec le cœur, nous disons qu'il faut honorer nos mamans ». MM. Nzouba et Moussavou ont ainsi remis des kits alimentaires à leurs hôtes. Des mamans de Mouila, issues de toutes les couches de la société, n'ont pas manqué d'exprimer leur satisfaction en recevant leur lot.

SOLIDARITE Dans le même élan de solidarité, les chefs de quartiers et leurs adjoints, revêtus des habits de papas, ont reçu des tenues d'apparat accompagnées des képis de chefferie. Chacun d'entre eux est également parti

avec une dizaine de chaises. A travers ce geste, les deux ministres entendaient là aussi à honorer des auxiliaires de commandement, car, comme ils l'ont reconnu, "le chef de quartier est un important maillon de la mairie incarnant l'autorité locale, demeurant proche des populations". A ce titre, ont-ils ajouté, "ils se doivent d'être bien vêtus et mériter respect et beaucoup d'attention".

De plus, ont-ils conclu, en renouvelant les tenues d'apparat déjà usées des auxiliaires de commandement de Mouila, ils œuvrent dans le sens de la consolidation de la cohésion sociale voulue par les plus hautes autorités de la République, en tête desquelles Ali Bongo Ondimba.

Enfin, les deux membres du gouvernement ont rappelé à leurs hôtes, une mission, qui est aussi la leur: inviter davantage les populations, qu'ils administrent au quotidien, à cultiver l'esprit de paix, d'amour et de fraternité entre tous, à l'approche des élections présidentielles.